

Lugar: Real Club de Golf Guadalmina - Campo SUR

Fecha: 10/08/2024

Participantes: Podrán tomar parte los Jugadores Amateurs, Socios del Club, sus Invitados y Visitantes, mayores de edad, siempre que estén en posesión de la correspondiente licencia activa de la RFEG y con handicap de juego nacional, si bien el mismo queda limitado a 36 para ambos sexos.

De participar un jugador no residente, sin licencia federativa española, deberá acreditar su estatus de Jugador y su handicap de manera suficiente, a discreción del Comité. Además, dicho jugador deberá abonar la cantidad de 2€ en concepto de seguro, al no tener Licencia española.

Categorías: Dos categorías de Caballeros y dos de Señoras, definidas por los handicaps de los Jugadores, distribuyendo equitativamente el número de Participantes entre las Categorías, de forma que, en todas, haya aproximadamente igual número de Participantes, con un mínimo de 12 Jugadoras/es por Categoría.

En caso de no alcanzarse este mínimo de 12 Jugadoras/es por sexo y categoría, se unirán todas/os los Jugadores del mismo sexo, en una única Categoría.

Inscripciones: Podrán hacerse in situ en el Club, así como en la app y web del Club, como en nextcaddy.com, hasta las 18:00 horas de dos días antes del día de la prueba. Las listas de los inscritos y su hora de salida serán expuestas en el tablón de anuncios y/o en la web del Club, App y nextcaddy.com

No se podrá realizar ninguna inscripción sin el prepago de la cuota correspondiente a los Derechos de Inscripción y green fee, conforme a la condición de cada Jugador.

Derechos de Inscripción: La cuota de inscripción será de **20 €** por jugador, para los *Socios*, más el pago del green fee obligatorio (en el caso que corresponda), y de **90 €** por jugador, para sus *Invitados* y *Visitantes*.

Una vez publicados los horarios de salida, no se aceptarán anulaciones con derecho a devolución del importe abonado.

Forma de Juego: Se jugará a 18 hoyos en la modalidad de Juego por Golpes Stableford individual. Estarán en vigor las Reglas de Golf publicadas por la RFEG, las Reglas Locales Permanentes del Real Club de Golf Guadalmina, así como cualquier Regla Local que dicte el Comité de la Prueba.

A efectos de resultado handicap, los jugadores participarán con el 100 % de su handicap de campo.

Los Jugadores podrán elegir libremente las barras de salida desde las que jugarán, siempre que dichas barras estén debidamente valoradas para la categoría del jugador, y esa elección debe quedar claramente definida por el jugador, al menos, 24 horas antes del inicio de la prueba, compitiendo todos por los premios handicap sean cuales sean las barras de salida elegidas. Es responsabilidad del Jugador asegurarse de que las barras que utilice estén valoradas para su Categoría.

Orden y Horarios de salida: Por orden de handicap, en general, salvo que el jugador haya indicado alguna preferencia que se intentará complacer.

Se establecen dos salidas al tiro: una a las 08.30 y otra a las 16.00.

Premios: Habrá premio para el Ganador, Segundo y Tercer clasificado Handicap en cada categoría. Los premios consistirán en:

1er premio:

1 bono de una estancia de **2 noches** con desayuno incluido en *HARD ROCK Hotel Marbella* para 2 personas, para la Ganadora de 1ª Cat. Damas.

1 bono de una estancia de **2 noches** con desayuno incluido en *HARD ROCK Hotel Marbella* y una **cena** en su Restaurante Italiano ISOLA para 2 personas, para el Ganador 1ª Cat. Caballeros.

1 bono de una estancia de **2 noches** con desayuno incluido en *HARD ROCK Hotel Marbella* y una **cena** en su Restaurante Italiano ISOLA para 2 personas, para la Ganadora de 2ª Cat. Damas.

1 bono de una estancia de **2 noches** con desayuno incluido en *HARD ROCK Hotel Marbella* y una **cena** en su Restaurante Italiano ISOLA para 2 personas, para el Ganador 2ª Cat. Caballeros.

2º premio:

1 bono de una estancia de **1 noche**, con desayuno incluido, en *HARD ROCK Hotel Marbella* para 2 personas, para la 2ª Clasificada de 1ª Cat. Damas.

1 bono de una estancia de **1 noche**, con desayuno incluido, en *HARD ROCK Hotel Marbella* para 2 personas, para el 2º Clasificado de 1ª Cat. Caballeros.

1 bono de una estancia de **1 noche**, con desayuno incluido, en *HARD ROCK Hotel Marbella* para 2 personas, para la 2ª Clasificada de 2ª Cat. Damas.

1 bono de una estancia de **1 noche**, con desayuno incluido, en *HARD ROCK Hotel Marbella* para 2 personas, para el 2º Clasificado de 2ª Cat. Caballeros.

3er premio:

1 bono para **Eden Pool Club** by *HARD ROCK Hotel Marbella* de Daypass con hamacas - toallas incluidas, para 2 personas, para la 3ª Clasificada de 1ª Cat. Damas.

1 bono para **Eden Pool Club** by *HARD ROCK Hotel Marbella* de Daypass con hamacas - toallas incluidas, para 2 personas, para el 3º Clasificado de 1ª Cat. Caballeros.

1 bono para **Eden Pool Club** by *HARD ROCK Hotel Marbella* de Daypass con hamacas - toallas incluidas, para 2 personas, para la 3ª Clasificada de 2ª Cat. Damas.

1 bono para **Eden Pool Club** by *HARD ROCK Hotel Marbella* de Daypass con hamacas - toallas incluidas, para 2 personas, para el 2º Clasificado de 2ª Cat. Caballeros.

Las condiciones para el canjeo se indicarán en los bonos (fechas de estancia válidas para el bono etc.)

Para poder ser acreedor de un premio por su clasificación, el jugador deberá contar con, al menos, 4 resultados válidos obtenidos durante los últimos 12 meses, hasta la celebración de la entrega de premios.

A estos efectos, se considera un *resultado válido* el así definido en el *Sistema de Hándicap Mundial (SHM)*.

Liquidación Económica: La recaudación generada por los participantes en dicha competición, será donada íntegramente por el *R.C.G. Guadalmina* a la *Casa Ronald McDonald de Málaga*.

Comité de la prueba: Estará formado por D. Pedro Angel Alonso, D. Iñaki Cañal y D. José Hernandez.

El Comité queda facultado para adoptar cualquier decisión para interpretar el Reglamento, así como para todo lo que no figure expresamente en el mismo.

Tarjeta Entregada:

Las tarjetas deberán entregarse, sin demora, en la Oficina del Caddy Master.

Una tarjeta se considerará entregada cuando la / el Jugador haya abandonado la Oficina del Caddy Master

Varios:

Está permitido el uso de *buggies*.

Premio indistinto, masculino o femenino, a las 4 Bolas más Cercanas en pares 3 por tiro, (8 en total).

Habrà una *Rifa Solidaria de Regalos* (entregados por la Casa Ronald de Málaga) entre todos los participantes que asistan a la entrega de premios, y otra al finalizar el primer tiro.

La *entrega de premios* se realizará el mismo día, inmediatamente después de cerrarse la recogida de tarjetas del segundo tiro.

En caso de *empate* no se realizará desempate alguno, salvo que, a efectos de entrega de premios, tendrá preferencia el jugador de menor handicap. En caso de persistir el empate, se resolverá mediante sorteo.

Para recibir el premio los ganadores deberán estar presentes. En caso contrario se *les guardarán los premios durante siete días* en el Caddy Master, quedando exentos de responsabilidad tanto el Comité, como la *Casa Ronald de Málaga*, en caso de pérdidas o errores.